

# 4 jours sur la Côte Vermeille



Du 21 au 25 février 2022



# Trajet de Bordeaux à Banyuls-sur-Mer

21 février

Après être partis de Bordeaux vers 10 h, nous arrivons à notre hôtel "Le Catalan" en milieu d'après-midi. Nous nous installons dans notre chambre avec vue sur la baie de Banyuls et les montagnes frontalières.



# Collioure

22 février

Nous débutons la journée par quelques photos de Banyuls prises depuis le balcon de notre chambre





Nous nous dirigeons vers Collioure que nous allons enfin pouvoir visiter hors saison touristique, ce qui facilite grandement le stationnement de la voiture. Nous nous promenons dans les petites rues autour de l'église et du Fort











Puis nous continuons la visite en montant au moulin qui domine la ville et sa plage et qui offre une magnifique vue sur le Canigou











# Randonnée de Banyuls au Cap Rederis

23 février

Ce matin grand soleil et enfin le vent est tombé, nous partons donc sur le sentier du littoral, depuis la petite plage du Truc jusqu'au Cap Rederis. Le sentier suit la côte rocheuse qui va de Banyuls à Cerbère. Le Cap Rederis se situe à mi-chemin. Cette randonnée est bien sûr assez accidentée et serpente de plage en plage, parfois au milieu des vignes par une succession de montées et de descentes. Elle offre de d'impressionnantes vues sur cette magnifique Côte Vermeille.











Nous retournons à Banyuls par le même chemin et nous allons nous reposer de cette randonnée éprouvante à la terrasse d'un bar sur la promenade le long de la grande plage de Banyuls. En retournant à l'hôtel nous passons le long du port de plaisance où nous découvrons cette barque catalane très colorée.



## Incursion en Espagne à Llançà

24 février

Pour notre dernier jour à Banyuls, nous décidons de suivre la Côte jusqu'à Llançà en Espagne en passant par Cerbère et Portbou.



Puis après quelques courses à la Jonquera, nous retournons à Banyuls en traversant la frontière au Pertus. De retour à Banyuls, nous allons jusqu'au port de pêche et au monument aux morts de la ville, œuvre du sculpteur Aristide Maillol, natif de Banyuls en 1861, et où il est décédé en 1944.



Monument aux Morts  
Dessiné  
par Auguste RODIN  
1900-1904